

# Go To 第8号

兵庫県立香寺高等学校 52回生 年次通信



令和5年10月16日



## 「自分にしかない良さを発揮する」

1年次副担任 藤本 昌英

先日の体育大会では、クラス、年次が心を一つにし、一人一人が最高の輝きを見せてくれました。特に応援席からの他のクラスへの熱い応援の姿に心から感動しました。この1年次は他人の立場に立って物事を考え、他人の喜びを自分の喜びと感じられる心あたたかな人ばかりであると実感しました。また他の年次の演技をも精一杯応援している姿にも心を打たれました。

ところで、この香寺高校ではほとんどの人が元気な挨拶ができています。挨拶という言葉の意味を調べてみると、挨拶は心を開くこと、挨拶は相手に近づくという意味があるそうです。人間関係を築くには相手に心を開き、自分から相手に近付いていく必要があります。芸能人として有名な萩本欽一さんが、ある劇場で修行しているとき、演出家から「芸人として才能がないからやめさせよう」という話が出たそうです。しかし「彼の挨拶は快い、またこれほどいい返事をする若者はいない。だから、置いてやってくれ」と萩本さんを擁護する声が上がったそうです。そして無事、首がつながったということです。さわやかな挨拶ができると、その人の良さが一層引き立つと思います。そして、「挨拶」はたった一言ながら、その人の人生を変えてしまう力があると感じます。

また感謝の気持ちを持ち続け、これからの学校生活を送ってほしいと思います。

「2046」、これは何の数だと思いませんか。自分たちの代からさかのぼって10代前までの両親、祖父母、曾祖父母、そして先祖の合計数です。いろいろな困難があっても多くの先祖が命のバトンをつないで今の自分の命があります。十六代前だと一万人を大きく超えます。1つでも欠けると今の自分は存在しません。私たちは、家族をはじめ多くの人に支えられ今の自分があります。今手にしている筆記用具1つにしても作ってくれた人、販売や運搬してくれた人のおかげで手に入り勉強できる。いろいろな人に支えられ今の当たり前のあることに感謝の気持ちを持つと、悩み事や、穏やかな気持ちでいられないときでも、そのような気持ちは消え、何事にも頑張ろうというエネルギーが湧き前向きな気持ちになれると思います。また常に相手の立場になって物事を考えられる集団であり続けてほしいと思います。

さて皆さんにとって一番幸せを感じる時とはどんな時でしょうか。好きな物を食べたり、趣味に打ち込んでいる時、親友と遊んでいる時など、それぞれの価値観や考え方で異なると思います。しかし、人生において最大の喜びは、人に親切にして「ありがとう」と感謝されたときの何とも言えぬ、心の底から湧き上がる温かい気持ちを味わえるときではないでしょうか。人は皆本来、人のために役立ちたいという願いを持っています。他人の手助けをし、喜んでもらえることで自分の徳を高め、人間としての幅を広げ成長していけると思います。一人一人がそれぞれに素晴らしい面を持っています。その自分の良い面を輝かせ、周りの人やクラスのために尽くしていきながら、より良いクラスにし、またより良い年次にし、共にこの香寺高校をより素晴らしいものにしていきましょう。

## 体育大会に参加して

### 1組 稲積 里奈

練習ではあまり揃わなかった行進も本番では今までで一番良い行進ができたのではないかなと思いました。私が印象に残っているのは年次対抗の棒引き、リレーです。どの年次も他の競技より気合いが入っていて迫力がありました。リレーでは私も参加し、とても緊張しましたが、無事にバトンを渡すことができ良かったです。来年は一位になれるように、より一致団結したいなと思いました。



### 2組 古田 柚菜

初めての体育大会で体育委員をしました。メンバー決めや行進の練習など、たくさんの仕事があり凄く大変でしたが、その分達成感もあって体育委員をしていて良かったと思いました。予行も本番も自分の仕事をしっかりし、クラスの皆と団結できたので良い1日になったし、良い成績を残せたと思います。これから、体育大会などのクラスで団結するときには、今よりもっと頑張りたいです。



### 3組 北山 愛実

体育大会を通して、2, 3年次の行進や体操、特に3年次のソーラン節がカッコよくてすごく印象に残りました。1年次対3年次の綱引きでは、3年次に勝つことができ1年次の団結力を感じました。

すべての競技でやっぱり先輩達は強くてすごいなと思いました。これからの体育大会では私たちが2, 3年次のような迫力のある演技や行進、ラジオ体操ができるように頑張りたいと思います。



### 4組 森尾 好誠

私は、体育大会に向けて入場行進の練習を頑張りました。本番でしっかり行進できて、1年4組全体がまとまることができました。3年次、2年次の先輩方には負けてしまいましたが一番いい行進ができました。100m競走と4×100mリレーでは予選を突破することができ、決勝でいい成績を残すことができました。その結果、総合で3位に輝くことができました。1年4組みんなで協力して得られたものなので、とても嬉しかったです。



### 5組 高橋 隆信

高校初めての体育大会でしたが、とても楽しくできて良かったです。僕は太縄とリレーと棒引きに出ました。太縄では練習ではあまり跳べなかったけど、本番ではみんなで力を合わせて跳べて3位になったのでうれしかったです。一番印象に残ったのは、棒引きです。棒引きはみんなががんばったけど、勝つことができなかったのもとても悔しかったです。来年は先輩に勝って後輩には絶対負けないように頑張りたいです。

### 11月行事予定

11月2日(木) キャンパスカウンセリング

11月3日(金) オープンハイスクール

#### 月曜1~3限の授業

11月6日(月) 代休(11/3の分)

11月9日(木) キャンパスカウンセリング

11月15日(水) 文化教育活動(5,6限)

11月16日(木) キャンパスカウンセリング

11月24日(木) キャンパスカウンセリング



## 体育大会での活躍の様子



### 【香寺高校ホームページについて】

アドレス : <http://www.hyogo-c.ed.jp/~kodera-hs>

香寺高校ホームページは右記の QR コードでもご覧いただけます。

警報発令時の連絡や、各種書類のダウンロードが可能ですので、ぜひご利用ください◎

